Gabriela de León Farías es electa vicepresidenta de la AIEEF

La elección recibe votación unánime

https://www.noticiasdelsoldelalaguna.com.mx/local/gabriela-de-leon-farias-es-electavicepresidenta-de-la-aieef-6386905.html

SÁBADO 20 DE FEBRERO DE 2021

Armando Cobián Lafont | Noticias de El Sol de La Laguna

Saltillo, Coahuila. - En Asamblea General Extraordinaria de la Asociación de Instituciones Electorales de las Entidades Federativas A.C. (AIEEF), se celebró vía remota, la elección del Consejo Directivo Nacional para el periodo 2021 – 2023. De este ejercicio democrático, resultó electa por unánimidad de votos de las y los asociados presentes, la planilla denominada "Por el fortalecimiento del federalismo electoral y de la agenda democrática paritaria, igualitaria e incluyente".

Con base en lo dispuesto por los Estatutos de la AIEEF y en la Convocatoria a las personas integrantes de la Asamblea General, para participar en la elección de las y los miembros del Consejo Directivo Nacional para el ejercicio 2021-2023, emitida el primero de febrero, la preparación, desarrollo y vigilancia de la elección estuvo a cargo de la Comisión Electoral, integrada por Mayra Fabiola Bojórquez González, Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de Campeche, en calidad de Secretaria; Mayra San Román Carrillo Medina, Consejera Presidenta del Instituto Electoral de Quintana ROO, en funciones de Primera Escrutadora; Nazarín Vargas Armenta, Consejero Presidente del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Guerrero, como Segundo Escrutador; y Mario Velázquez Miranda, Consejero Presidente del Instituto Electoral de México, en funciones de Observador.

Para la celebración de esta Asamblea, se requirió de la asistencia de una mayoría calificada, consistente en las dos terceras partes de las y los asociados. Así, el nuevo Consejo Directivo Nacional, órgano colegiado de dirección y articulación de la Asociación, fue electo a través del voto libre, directo y nominativo de consejeras y consejeros presidentes de los Organismos Públicos Locales Electorales (OPL) del país.

LOCAL

Arranca programa 'Construyendo con calidad'

La Comisión Electoral, efectuó el registro y conteo de la votación. Posteriormente, informó el resultado al Consejo Directivo Nacional en funciones, que procedió a hacer la declaratoria de la planilla ganadora, que rendirá protesta el próximo 25 de febrero por un periodo de dos años.

Durante el plazo establecido en la Convocatoria, la planilla electa, presentó a las y los integrantes de la AIEEF, a través de la Comisión Electoral, su propuesta de Plan de Trabajo, compuesta por los siguientes siete ejes temáticos: I. Cohesión entre consejeras y consejeros de todos los OPL en torno a la Asociación, II. Posicionamiento de las ventajas del Modelo Federal Electoral, a partir de las experiencias exitosas en los estados de la República, III. Fortalecimiento de la autonomía e independencia de las autoridades electorales del país, IV. Consolidación de la cultura cívica desde el ámbito local, V. Consolidación del vínculo con aliados estratégicos: políticos, empresariales, académicos, de la sociedad civil y el Instituto Nacional Electoral, VI. Posicionamiento mediático de la AIEEF, y VII. Seguimiento a la gestión electoral durante la contingencia sanitaria por COVID19.

Conforme a los resultados de este proceso, el Consejo Directivo Nacional 2021-2023 quedó integrado de la siguiente manera:

Nombre Cargo en el Consejo Directivo Nacional 2021-2023 OPL

Oswaldo Chacón Rojas Presidente Chiapas

Gabriela María de León Farías Vicepresidenta Coahuila

Karla Gabriela Peraza Zazueta Secretaria Sinaloa

María de Lourdes Rosas Moya Tesorera Yucatán

Rebeca Barrera Amador Vocal Baja California Sur

Elizabeth Piedras Martínez Suplente General Tlaxcala

Luis Alberto Hernández Morales Suplente General Baja California

Roberto Herrera Hernández Suplente General Durango

Oswaldo Chacón Rojas es Doctor en Teoría Política por la Universidad Autónoma de Madrid, y catedrático en la Universidad Autónoma de Chiapas. Fue presidente de la Comisión de Fiscalización Electoral de Chiapas. Es autor de diversas obras en materia electoral y actualmente es Consejero Presidente del Instituto de Elecciones y Participación Ciudadana de Chiapas.

Gabriela María de León Farías, es licenciada en Derecho por la Facultad de Jurisprudencia de Coahuila. Se desempeño como Secretaría del Cuarto Tribunal Unitario en Materia Penal del Primer Circuito en Coahuila, ostento el cargo de Jefa de Información Pública de Oficio del Instituto Coahuilense de Acceso a la Información Pública de 2013 a 2015 y en la actualidad en Consejera Presidenta del Instituto Electoral de Coahuila.

Karla Gabriela Peraza Zazueta, es Maestra en Derecho Constitucional y Amparo por la Escuela Libre de Derecho de Sinaloa. Entre su experiencia electoral, se ha desempeñado como Auxiliar Jurídico del Tribunal Estatal Electoral de Sinaloa; fue Consejera Propietaria del 07 Consejo Distrital del Instituto Nacional Electoral y actualmente es Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa.

María de Lourdes Rosas Moya, es Maestra en Administración Pública por la Universidad Anáhuac. Ha laborado como Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica de la Junta Local Ejecutiva del IFE, como Vocal de Organización Electoral de la Junta Local Ejecutiva del IFE/INE, y es Consejera Presidenta del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Yucatán.

Rebeca Barrera Amador, es licenciada en Derecho por la Universidad Autónoma de Baja California Sur. Laboró en el entonces IFE en distintos cargos administrativos y del Servicio Profesional Nacional Electoral. Actualmente, ostenta el cargo de Consejera Presidenta del Instituto Estatal Electoral del Estado de Baja California Sur.

Elizabeth Piedras Martínez, es Maestra en Ciencias Políticas y Gestión Pública por la Escuela Libre de Derecho de Puebla A.C. En el IFE fue Consejera Electoral Propietaria del Consejo Distrital 02 Tlaxcala, en varios Procesos Electorales y es Consejera Presidenta del Instituto Tlaxcalteca de Elecciones.

Luis Alberto Hernández Morales, es Doctor en Derecho por el Instituto de Derechos Humanos "Bartolomé de las Casas" de la Universidad Carlos III de Madrid. Fue consejero numerario en el IX Consejo Distrital Electoral del Instituto Estatal Electoral de Baja California y actualmente es Consejero Presidente del mismo organismo electoral.

Roberto Herrera Hernández, es Doctor en Derecho por la Universidad Juárez del Estado de Durango. Fue Vocal Distrital del entonces IFE y Magistrado del Tribunal Electoral del Poder Judicial del Estado de Durango, es Consejero Presidente del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Durango.